

➤ Theaterwagen

Der Theaterwagen vom Ensemble Porcia macht heute um 17 Uhr am Rathausplatz in Spittal Halt. Die Komödie „Dame Kobold“ von Calderón, geschrieben in Spanien 1629, erscheint wie ausgesucht für die heutige Zeit, geht es doch um folgende Themen: Eingesperrt sein und Freiheit.

➤ Mineralien

Am Wochenende verwandelt sich das Volkshaus Völkendorf in Villach zum Schauplatz für die beliebten Schmuck- und Mineralientage: Perlen, edlen Steinschmuck, Mineralien, Esoterika und sämtliches Zubehör zur Anfertigung von Schmuckstücken werden geboten. Öffnungszeiten: Samstag von 10 - 18 Uhr und Sonntag von 10 - 17 Uhr.



Foto: ZVG

Die Teilnahme bei der „18. Tour de Franz“ von Franz Klammer ließen sich Paradesportler Helmut Jost und Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig

nicht entgehen. Für Helmut Jost war es eine gewaltige Leistung, die 85 Kilometer und 424 Höhenmeter lange Ausfahrt mit seinem Handbike zu bewältigen.

Digitale Unterstützung im Unterricht

104 Tablets für Villacher Schüler

Die Villacher Mittelschulen in Lind, Landskron und Völkendorf wurden mit 78 neuen Tablets ausgestattet. Im Vorjahr freute sich Auen über 26 Tablets. Die Breitband-Anbindung der Schulgebäude ist bereits erfolgt, an flächendeckendem WLAN wird gearbeitet. „Beste Voraussetzungen im schulischen Bereich sind unverzichtbar für junge Men-

schen und ihre Ausbildung“, sagt Bgm. Albel. Bildungs- und High-techreferentin Vzbgm. Irene Hochstetter-Lackner ergänzt: „Villach hat sich zu einem erstklassigen Technik-Standort entwickelt. Junge Menschen können hier gut bezahlte Jobs finden. Dafür benötigen sie optimale schulische Rahmenbedingungen. Und genau dafür sorgen wir.“



Foto: Stadt Villach/Kompan

Pünktlich vor Beginn des neuen Schuljahres nächste Woche wurden Villacher Mittelschulen mit mobilen Endgeräten ausgestattet.

Vom 15. September bis 15. Oktober

Immobilienwochen der Kärntner Notare

Aus Sicherheitsgründen finden die Beratungstage der Kärntner Notare heuer nicht im öffentlichen Raum, sondern in Form von Immobilienwochen in allen Kärntner Notariaten statt. Interessierte erhalten vom 15. September bis 15. Oktober eine kostenlose Rechtsberatung zu Immobilien, Steuern, Vorsorge und weiteren Themen sowie gratis Grundbuchaus-

züge. „Wir wollen unbürokratisch und persönlich über rechtliche Fragen informieren“, betont Erfried Bäck, Notariatskammerpräsident. Wenn etwas passiert ist es meist zu spät, um noch alles zu regeln. Deshalb raten die Notare, Vorsorge zu treffen. Insgesamt 40 Notare stehen in Kärnten zur Verfügung und geben nach vorheriger Terminvereinbarung ausführliche Beratung.



Werner Stein, Vizepräsident, und Erfried Bäck, Präsident der Notariatskammer für Kärnten, raten zu rechtzeitiger Vorsorge.